

Primeros centros del Opus Dei en Croacia y Eslovenia

En el año 2003 se han erigido centros del Opus Dei en nueve países: Argentina, Chile, España, Líbano, México, República Checa, Sudáfrica, Croacia y Eslovenia. En estos dos últimos ha comenzado la actividad apostólica estable de la Prelatura.

17/03/2004

Desde hacía tiempo, fieles del Opus Dei –sacerdotes y laicos- realizaban viajes periódicos a Zagreb desde ciudades cercanas como Viena o Trieste, para impartir medios de formación espiritual.

En julio de 2003 ha sido erigido un centro de la Prelatura en la capital de Croacia, el Kulturni Centar Medvescak, situado en el barrio del mismo nombre, en la zona céntrica.

Entre las actividades para jóvenes que se organizan en Medveščak destaca el programa de servicio social ciudadano, que consiste en acercarse a familias necesitadas y ofrecer pequeños servicios y compañía. “Las familias visitadas se muestran muy agradecidas con lo poco que les podemos ayudar”, afirma Vuko Brigljević, secretario técnico del centro, “aunque todos nos damos cuenta de que los más

beneficiados somos nosotros mismos”.

En Medveščak se organizan también clases de formación cristiana, cursos de idiomas y actividades deportivas. Otros programas que el centro cultural piensa ofrecer a los estudiantes son un curso de informática y el libro-forum, una iniciativa dirigida a los amantes de la buena literatura.

Eslovenia

Otro centro del Opus Dei se localiza en una de las calles más céntricas de Liubliana, cerca de la plaza del Congreso, frente a Biblioteca Nacional.

Inició sus actividades a finales de julio de 2003, y acuden a él bachilleres, universitarios y jóvenes profesionales para participar en conferencias culturales y cursos de

formación cristiana, así como en actividades deportivas.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-pr/article/primeros-centros-del-opus-dei-en-croacia-y-eslovenia/> (05/02/2026)